



NEWSLETTER N° 3

Panathlon Club de Lausanne

THOMAS BACH RÉÉLU PRÉSIDENT DU CIO



Membre d'honneur du Panathlon Club de Lausanne, Thomas Bach a été réélu pour un nouveau mandat de quatre ans en tant que président du Comité International Olympique (CIO), lors de la 137e Session du CIO organisée à distance.

Thomas Bach, champion olympique en escrime, avait été élu président du CIO pour un premier mandat de 8 ans en 2013. Ce deuxième mandat s'achèvera en 2025.

En savoir plus: le communiqué du CIO du 10.03.21



CONFÉRENCE MENSUELLE

Bonjour chères amies et chers amis,

Merci d'avoir suivi notre assemblée générale. Antoinette attend votre bulletin de vote pour le 15 mars au plus tard.

En cette période, le comité tient à remercier toutes celles et ceux qui s'engagent en politique ou ailleurs et font avancer la cause du sport et de l'éthique sportive.

Nous avons le plaisir de vous inviter à suivre :

Conférence mensuelle du lundi 29 mars 2021 - 18h30

Thème : Athlétissima - les raisons du succès et défis dans le futur



La conférence de Jacky Delapierre se fera en direct sur Facebook. Peu après, Antoinette vous enverra le lien pour celles et ceux qui n'ont pas Facebook. Vous pourrez alors suivre les propos de notre ami Jacky en différé.

Prenez toujours bien soin de vous et avec de la patience nous pourrions nous revoir bientôt.

Votre comité.